



## Monreal anticipa abultada agenda para diputados en febrero

Morena priorizará en el próximo periodo ordinario la reforma electoral, la jornada de 40 horas y diversas leyes secundarias.



Ricardo Monreal | Foto: Cuartoscuro.com

De cara al inicio del próximo **periodo ordinario de sesiones**, la **bancada de Morena** en la **Cámara de Diputados** tendrá como **prioridades** la **reforma electoral**, la **reforma para aplicar las 40 horas de trabajo a la semana** y sacar las **leyes secundarias** en diversas materias.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, anticipó que este será un **periodo ordinario muy intenso**, pues está pendiente un gran número de **minutas e iniciativas** a las que se les debe dar curso.

Precisó que hay **minutas pendientes** que deben desahogarse, como la **reforma al artículo 127 de la Constitución** en materia del **límite de pensiones y jubilaciones**, además de un conjunto de **reformas en materia de transparencia y combate a la corrupción** pendiente de elaborarse.

Añadió que siguen en la lista de temas a desahogar la **Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo**, la **Ley para impulsar el Incremento Sostenido de la Productividad y Competitividad en la Economía**; **reformas al Código Penal Federal** en materia de **abuso sexual**; **reformas al Código Penal Federal** en materia de **delitos contra el ambiente y la gestión ambiental**; **reformas al Código Nacional de Procedimientos Penales y Delincuencia Organizada**, lo que comúnmente conocemos como **jueces sin rostro**, que no ha sido desahogado por el **Senado**, entre otras.

Asimismo, la **Ley Federal de Protección a la Propiedad Industrial** en materia de **Transferencia de Tecnología** y para **simplificar el proceso de protección de marcas**, así como una **reforma que deroga la Ley de Migración** y emite la **nueva Ley de Migración Humana**, y la **iniciativa que expide la Ley General de Derechos de los Pueblos Indígenas y Afromexicanos**.